



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 082-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

PAFE III en su fase final

El Programa de Ampliación de la Frontera Eléctrica presenta un avance del 95 por ciento.



El gerente general del Gobierno Regional Cajamarca, Lelio Saenz, en entrevista a la prensa, dijo, “el Programa de Ampliación de la Frontera Eléctrica (PAFE III) permitirá electrificar a 992 localidades rurales de la región Cajamarca, la obra presenta un avance del 95 por ciento”.

Se está coordinando con Hidrandina y Ensa, que son las concesionarias para el suministro de la energía eléctrica de las poblaciones rurales electrificadas para dotar del servicio eléctrico inmediatamente se concluya el proyecto del PAFE III.

Un logro importante para la región Cajamarca es alcanzar al 80 por ciento de población rural con el servicio de luz eléctrica, cifra que nos acercaría al promedio nacional; para ellos existe una política definida del Gobierno Regional Cajamarca para cerrar brechas en electrificación rural mediante el Programa Regional de Electrificación Rural (PRER) que se inició en las provincias de Jaén, San Ignacio, Cajamarca, Cajabamba y se pretende intervenir en las 13 provincias de la región.

Con energía eléctrica en las comunidades rurales mejoran las condiciones de vida de las familias más pobres de nuestra región: los niños tendrán mejores condiciones para estudiar, los maestros en las escuelas rurales pueden hacer uso de las tecnologías educativas en clases, mejora el nivel de atención y equipamiento en los puestos de salud y los productores tendrán la oportunidad de procesar su producción con valor agregado.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

La demanda para electrificar pueblos rurales continúa siendo alta, para ello se está gestionando ante la presidencia del Consejo de Ministros, presupuesto para continuar electrificando las comunidades rurales, indicó, Lelio Saenz Vargas.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 16 de abril de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**